

3学期スタート！ ～「学び塾」の冬休みの様子から①～

3学期が始まりました。みなさんの冬休みはいかがだったでしょうか。3学期はとても短い学期です。個々の目標に向かって元気に学校生活を送り、進級・卒業まで一日一日を大切に過ごしていきましょう。

さて、この冬休み、「学び塾」でも多くの方が勉強を頑張りました。様々な行事もありましたので、その様子を紹介します。

①「綿菓子づくり」「ビンゴ」で大盛り上がり(12/21)

午前中に勉強した後、学び塾初めての「綿菓子づくり」を行いました。初めて体験する子どもが多く、機械にザラメが入りふわふわと綿が浮き出ると、「ワ～」という声が上がっていました。順番に挑戦してみましたが、売られているようにはなかなか上手くできません。それでも上手に綿を割りばしに巻きつけて、地域の方々から拍手をもらっていた子もいました。形は少し変でも、つくることが楽しかったようで、子ども達の笑顔が見られました。



恒例の「ビンゴ大会」では、番号が読み上げられるたびに歓声とため息があがっていました。ねらっていた景品が手に入りニコニコ顔の幼児。なかなかビンゴにならず、やっと景品を手にしてほっとした表情を見せていた小学生。みなさん、楽しんでいただけでしょうか。ご協力ありがとうございました。



② 地域みなさんに見守られて・・・

冬休み期間中、地域の方々が学び塾を訪問されました。

12/21(土)には江釣子ライオンズクラブ様が、1/7(火)には和賀ライオンズクラブ様が学び塾で頑張っている子ども達にと、たくさんのお菓子を持ってきてくださいました。「冬休みの勉強も頑張ってください」「かぜをひかないでくださいね」という言葉と一緒に、子ども達一人一人に袋を手渡していただきました。代表の児童は「冬休みの勉強をがんばります」とお礼を述べていました。子ども達は嬉しそうにプレゼントを手にし、会が終わるとすぐお菓子を広げ食べようとしたり、「これ妹が好きだからあげる」とカバンにしまったりしていました。



江釣子ライオンズクラブ様



和賀ライオンズクラブ様

他にも子ども食堂にとお菓子やジュース、野菜等を届けてくださった個人や企業さんがあり、おやつとして出したり、お家へのお土産として持たせたりしました。

このように、多くの方々にもいつも気にかけて応援していただいていることに、心から感謝いたします。



ビッグなお菓子をゲットした幼児。手の大きさと比べてもお菓子の巨大さが伝わってきます。

ドキドキワクワクしながら番号を聞くみなさん。(写真がぼやけて見えるのは、綿菓子づくりによって発生した煙です。甘い香りもずっとたちこめていました。)